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Zusammenfassung

        
Bei disseminiert auftretenden malignen Lymphomen ist die Erstmanifestation dieser Erkrankung im vulvovaginalen Bereich außerordentlich selten. In den vergangenen Jahren konnten wir 3 derartige Fälle beobachten. Klinisch-makroskopisch boten diese Tumorbildungen gegenüber anderen malignen Veränderungen am äußeren Genitale keine Unterschiede. Die Diagnose wurde erst histologisch bzw. immunhistochemisch gestellt. Die Wahl der Therapie erfolgte unabhängig vom jeweiligen Malignitäts- sowie Ausbreitungsgrad der tumorösen Veränderungen (Strahlentherapie und/oder kombinierte Chemotherapie). In der Literatur der letzten 15 Jahre konnten wir keine Berichte über Erstmanifestation maligner Lymphome im Bereich des unteren Genitaltraktes finden.


      
        
Abstract

        
Primary appearance of a malignant lymphoma in the vulvovaginal region is extremely rare. In this paper, we report on three such cases we observed during the last few years. There was no difference in clinical manifestation compared to cancer of the vulva/vagina. The diagnosis was made using histological and immunohistochemical methods. Choice of the treatment depended upon the stage of malignancy and spreading of the tumourous changes (radiation, chemotherapy). On reviewing the literature of the last 15 years, we could not find any description of primary malignant lymphoma in the vulva and vaginal region.
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